

¿Cómo nos va a afectar el desastre de Japón?

Escrito por tucapital.es - 17/03/2011 09:12

Parece mentira, pero el desastre de Japón sí que nos va a influir y bastante. Incluso en cosas que ni lo había pensado, de momento se me ocurre los siguientes:

- Bajada de consumo de energía y petroleo en Japón, una menor demanda, bajará el crudo, pero para su reconstrucción gastará mucho más de lo normal.
- España va a perder, según cotizalia, cerca de 200.000 turistas japoneses y su impacto sobre este sector ya castigada por la crisis.
- El yen ha avanzado en los últimos cinco días más de un 4% frente al euro y casi un 5% frente al dólar. Ojo con las personas que tengan hipotecas en divisas y que tengan yenes.

Seguro que hay más consecuencias...
